

Corporación Actinver y Zurich cierran alianza estratégica para ofrecer un valor agregado en materia de seguros

Ciudad de México. 23 de enero de 2025.- Corporación Actinver, líder en asesoría en el manejo de inversiones, firmó una alianza estratégica de largo plazo con Zurich México para proteger el patrimonio de sus clientes con una oferta integral de seguros.

Esta alianza se fundamenta en la experiencia y solidez de ambas instituciones. Zurich, cuya misión es proteger a las personas, familias, negocios y comunidades ante los retos financieros del futuro, combina sus fortalezas con Actinver, corporación con tres décadas de trayectoria en el mercado financiero, y consolidada como una referencia en gestión patrimonial y servicios financieros.

El objetivo de ambas compañías es ofrecer una propuesta robusta e integral de protección tanto para clientes individuales como para clientes corporativos. Esta alianza a largo plazo cuenta con una primera etapa enfocada en la distribución de los productos de seguros de Zurich México a través de Actinver Insurance Services. En una segunda etapa, ambas compañías colaborarán para entregar una propuesta de valor conjunta enfocada en seguros de Vida, compaginando la protección que brinda un seguro, con una estrategia de inversión acorde a las necesidades de los clientes.

“Estamos convencidos que esta alianza estratégica nos permitirá reforzar nuestro compromiso centrado en el cliente, protegiendo su patrimonio al ofrecer soluciones que contribuyan a su prosperidad y seguridad financiera”, resaltó Luis Hernández Rangel, CEO de Corporación Actinver, sobre esta nueva alianza.

“Esta alianza estratégica no es simplemente un acuerdo comercial, es una fusión de nuestras mejores capacidades, de nuestra experiencia y de nuestra visión compartida. Fusionando nuestras fortalezas en este momento en el tiempo nos permitirá proteger a más y mejor a personas, familias y empresas. Esta alianza es un pilar fundamental, transformacional para la expansión y posicionamiento de Zurich en México”, señaló Marc Martínez, CEO de Zurich en México.

Durante esta colaboración, Actinver y Zurich buscan proteger el patrimonio a través de seguros de Vida e Inversión, así como otros que incluirán Auto, Hogar, Pyme y líneas de especialidad para empresas como Daños, Flotillas, Responsabilidad Civil, Transportes, Líneas Financieras, Líneas de Ingeniería, Vida Grupo y Gastos Médicos para colectivos, así como el Servicio de Ingeniería de Riesgos que actualmente ya comercializa la aseguradora.

La fortaleza y solidez de Zurich y de Actinver, así como su profunda conexión con sus clientes, les permitirá entender y anticipar las necesidades cambiantes del mercado. Esta alianza refuerza el compromiso de ambas compañías de brindar soluciones financieras y de seguros que protejan el patrimonio y bienestar de las familias y empresas mexicanas.

Para mayor información visita: www.actinver.com y www.actinver.com/seguros

-o0o-

Acerca de Zurich

Zurich Insurance Group (Zurich) es una aseguradora líder multicanal que se especializa en gestión y prevención de riesgos. Zurich atiende tanto a personas como a empresas en más de 200 países y territorios. Fundada hace 150 años, Zurich está transformando los seguros ya que ofrece cada vez más servicios de prevención, como aquellos que promueven el bienestar y mejoran la resiliencia climática. Reflejando su propósito de “crear juntos un futuro mejor”, Zurich aspira a ser una de las empresas más responsables y de mayor impacto en el mundo. Tiene como objetivo emisiones netas cero para 2050, y tiene la calificación ESG más alta posible de MSCI. El Grupo Zurich tiene alrededor de 60,000 empleados y tiene su sede en Zurich, Suiza.

Acerca de Actinver

Actinver es uno de los principales grupos financieros mexicanos líderes en asesoría en manejo de inversiones. Ofrece servicios financieros a las personas y empresas que buscan transformar su presente y construir un futuro sólido generando prosperidad y seguridad financiera. Cuenta con diferentes subsidiarias mediante las cuales mantiene una participación relevante en cada uno de sus principales segmentos de negocio: Banca Privada y Wealth Management, Mercados Globales, Asset Management, Banca Corporativa y de Inversión, así como Actinver Patrimonial y Canales Digitales. Con tres décadas dedicadas a ofrecer una asesoría integral, ha desarrollado una Corporación financiera tenedora de acciones que consolida, entre otras empresas, a Grupo Financiero Actinver (quién a su vez integra a Casa de Bolsa Actinver, Operadora Actinver y a Banco Actinver), y de manera directa a Arrendadora Actinver y a Actinver consultoría (correduría de seguros). Actinver tiene 48 Centros Financieros distribuidos en distintas ciudades de México.

Contacto de prensa

Laura Hernández
Comunicación Corporativa Actinver
lhernandezsa@actinver.com.mx
5511-03-66-99 ext. 2426

Jorge Francomárquez
724franco@gmail.com
5634518901 CEL